

2013-2023 : L'association Magie à l'hôpital organise une fête magique au Château de Chenonceau pour les 10 ans de parrainage d'Éric Antoine

Le 29 septembre dernier, dans un site de Chenonceau privatisé pour l'occasion, l'association **Magie à l'hôpital** a réuni 50 familles d'enfants malades pour célébrer les 10 ans du parrainage d'Éric Antoine. En sa présence, les enfants, leurs familles ont passé une soirée magique !



Soirée magique au Château de Chenonceau

Une invitation au rêve pour près de 280 convives, dont une centaine d'enfants et leurs familles. Venant de divers hôpitaux pédiatriques à travers la France (Orléans, Nantes, Blois, Paris, Caen, Tours...), cette soirée fut un moment de partage et de joie.

Les festivités ont été nombreuses : survol du château de Chenonceau avec un casque de réalité virtuelle et avec un casque d'un drone FPV, une carte géante apposée sur la façade du château, la création en direct d'un portrait d'Éric Antoine par l'artiste Renar, un spectacle de magie animé par des enfants, une vidéo spéciale pour le parrain de l'association avec de nombreux témoignages... Cette soirée grandiose s'est clôturée par un spectacle de

drones, illuminant le ciel pour couronner ces 10 années magiques de parrainage. Pour témoigner de ces instants de joie, voici le message d'une famille :

« La soirée d'hier a été tout simplement fabuleuse. Une soirée féerique pour ma fille comme pour moi, tout y était ! Château, éclairage, accueil chaleureux des bénévoles, spectacles, drone, cocktail, retrouvailles avec les familles, et l'émotion palpable des 2 Éric ! Vous êtes tout simplement incroyables et tellement humains tous... Merci du fond du cœur ! ».

Plus tôt dans la journée, Éric Antoine a rencontré les enfants hospitalisés

L'après-midi a été consacrée à la magie avec les enfants hospitalisés de l'hôpital Clocheville du CHRU de Tours. Éric Antoine a enchanté les enfants avec des tours de magie, des dédicaces, et des moments de partage uniques. Il a partagé ces instants en groupe et au chevet des petits patients. Les sourires illuminant les visages des enfants étaient la plus belle récompense.



La journée avait également débuté par une conférence de presse à l'hôpital Clocheville de Tours. Parce que c'est l'hôpital où est née l'association et parce que c'est de Tours qu'Éric Antoine a officialisé son parrainage il y a 10 ans, il était tout naturel d'y fêter le 10^e anniversaire. Un moment privilégié au cours duquel Éric Frot, fondateur de l'association, et Éric Antoine, entourés d'un médecin pédiatrique le Professeur Labarthe et du directeur des affaires médicales du CHRU de Tours Frédéric Spinhirny, sont revenus sur l'historique du parrainage, les temps forts depuis 10 ans et l'impact de ces instants magiques dans le quotidien et dans l'aide à la guérison des enfants hospitalisés et en longue maladie.

Magie à l'hôpital exprime sa gratitude envers Éric Antoine, les enfants, les familles, les bénévoles, et tous ceux qui ont contribué à faire de cet événement une réussite mémorable. Cette journée a symbolisé la magie de la solidarité et de l'amour partagé, et l'association est impatiente de continuer à semer la magie dans les vies des enfants hospitalisés et en longue maladie.

À propos de Magie à l'hôpital

L'association Magie à l'hôpital propose bénévolement dans les hôpitaux pédiatriques, en lien avec les équipes médicales, des spectacles de magie, collectifs et/ou individuels, aux enfants et à leur famille. Elle réalise également le rêve de ces enfants à l'extérieur de l'hôpital.

De plus, elle organise de grandes manifestations autour de la magie pour les enfants et leur famille, les bénévoles et les mécènes.

Éric Antoine, le magicien au grand cœur, est le parrain de l'association. Très impliqué dans les actions menées, son immense soutien est très précieux pour Magie à l'hôpital.

L'association Magie à l'hôpital est certaine qu'un enfant heureux guérit plus facilement.